

Ein letztes Mal gemeinsam die Ferien verbringen

Mit insgesamt fast 45 Kindern ist auch die diesjährige Herbstferienbetreuung wieder ein voller Erfolg und ein starkes Zeichen dafür, wie wichtig nach wie vor Vereinbarkeitsfragen für Angehörige der Universität Siegen sind.

Durch den Feiertag zu Beginn der Herbstferien findet die Betreuung dieses Jahr nur an insgesamt acht Tagen statt. Umso kompakter zeigt sich diesmal das vielfältige Programm, welches eine bunte Mischung aus Bewegungsspielen, Bastelangeboten, entspannenden Tätigkeiten und Besuchen der OASE-Lernwerkstatt enthält. In der Turnhalle sowie auf dem Schulhof der Glückaufschule können die Kinder sich nach Herzenslust austoben, während das herbstliche Wetter zu kreativen Angeboten mit Naturmaterial anbietet. Für die Halloweenparty am letzten Tag der Betreuung werden Teelichthalter und Laternen aus Zeitungsresten mit selbstgemachtem Kleister vorbereitet. Außerdem wird die Gruppe zum Abschluss der Betreuung gemeinsam die Mensa des Studierendenwerks besuchen. Bülent Cengiz, Koordination der Ferienbetreuung, zeigt sich ein letztes Mal zufrieden mit den zahlreichen Kooperationspartnerschaften und dem enormen Engagement der studentischen Betreuer*innen, bevor er sich zum Ende des Jahres von dieser Stelle verabschieden wird. Die Ausschreibung für seine Nachfolge wird bereits vorbereitet und zeitnah über sämtliche Kanäle der Universität veröffentlicht.

